## 'Hay más de mil mdp sin comprobar en INE'

El 20% de recursos **no coinciden con documentos presentados en el OIC, reporta George Zamora** 

## ANTONIO LÓPEZ Y ENRIQUE GÓMEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

El titular del Órgano Interno de Control (OIC) del Instituto Nacional Electoral (INE), Jesús George Zamora, denunció ante la Cámara de Diputados "serias deficiencias" del órgano electoral en torno a la forma en que solicita su presupuesto anual.

En reunión con legisladores de Morena, puntualizó que como parte del *Informe anual de gestión y resultados del OIC*, descubrieron que el INE solicitó más de 4 mil 813 millones de pesos para la realización de 59 proyectos, pero 20% del recurso no estuvo justificado.

"Encontramos que en 20% de los recursos fiscalizados existen diferencias en los documentos que se presentaron para justificar la solicitud de recursos o que simplemente no existen, ese 20% representa mil 384 millones de pesos".

George Zamora advirtió que esa es la forma de operar

## JESÚS GEORGE ZAMORA

Titular del OIC del INE

"Encontramos que en 20% de los recursos fiscalizados [al INE] existen diferencias en los documentos que se presentaron para justificar la solicitud"

del INE, "mucho del presupuesto solicitado por la institución tiene serias deficiencias respecto al sustento formal, el órgano electoral tiene mucho que hacer al respecto".

Ante las y los legisladores, detalló que el INE he venido solicitando su presupuesto respecto a los recursos aprobados año con año y no de los ejercidos.

"Esto quiere decir que hacen una solicitud inercial de recursos, es decir, "de lo que me dieron los diputados el año pasado, simplemente incremento el índice inflacionario y pido lo mismo", puntualizó.

Recordó que desde hace dos años, a propuesta de él, se ordenó a todas las áreas del INE hacer su solicitud de recursos respecto de lo ejercido, pero el mandato no se cumplió.

"No lo hicieron, siguieron la misma inercia, sin ningún tipo de análisis real de las necesidades de la institución", dijo.

Las y los legisladores guindas calificaron al contralor de "valiente" por hacer pública dicha información y refrendaron su apoyo para que se siga fiscalizando al INE.

"Estamos muy preocupados por la forma en que ha venido operando el INE, celebramos que el Órgano Interno que no corresponde al INE y estamos para apoyar, este informe permitirá fortalecer la postura que hemos tenido respecto del desempeño que ha tenido hasta ahora el Consejo General actual", detalló el diputado Juan Ramiro Robledo.



El titular del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral, Jesús George Zamora, denunció ante la Cámara de Diputados serias deficiencias en la aplicación del presupuesto.